

AL INSTANTE
1450 AM
RADIO CAPITAL
27 DE MARZO DE 2006.

- Ⓢ La candidata de la alianza por México **Dolores Cabrera Muñoz**, promete disminuir el salario si es que llegase a ser la próxima presidenta municipal de Querétaro, y es que afirma que los salarios actuales del municipio son elevados y que un alcalde debe ganar menos de 100 mil pesos mensuales.

En sesión de la comisión política permanente del PRI se dieron a conocer las listas de candidatos para las diputaciones plurinominales y regidurías de Querétaro. Las listas tienen a **Jesús Rodríguez Hernández** como primero a la diputación local y a **Jaime García Alcocer** como regidor. En el listado el dirigente estatal del tricolor se encuentra arriba de **María de Jesús Ibarra Silva** e **Iván Pérez Guzmán** (quien fuera secretario particular de **Fernando Ortiz Arana**). La lista de la regiduría está encabezada por el coordinador parlamentario del PRI, seguido de **Concepción Sicilia**, **Braulio Guerra Urbiola**, **Gerardo Olvera** e **Israel Lara**. En estas listas no va **Silvia Hernández**.

Jaime García Alcocer, señaló que su partido determinó que será regidor plurinominal, pero lo que más le interesa es ganar la presidencia municipal con la maestra **Dolores Cabrera Muñoz**. Se tendrá que hacer un planteamiento serio, una propuesta de campaña novedosa, pero sobretodo tener un compromiso con los queretanos más allá de los caprichos políticos y del escándalo. Acepta la plurinominal porque en el servicio público se tiene que hacer el mejor esfuerzo desde la trinchera que toque. Tienen una posibilidad real de ganar la presidencia municipal de Querétaro. A partir del sábado se incorpora de tiempo completo en la campaña de Dolores Cabrera Muñoz.

Sesionó la comisión política permanente del PRI, donde se aprobaron las precandidaturas para diputados por mayoría relativa de los distritos 6 y 15, que recayeron en **Heriberto González Moreno** y **Leodegario Ríos Esquivel** respectivamente, informó el secretario técnico del consejo político estatal del PRI **Hiram Rubio**.

Las inconformidades sobre la repartición de las candidaturas del PRI continúan. Minutos después de concluida la sesión de la comisión política permanente del PRI, **J. Merced Aguilar Trejo** líder de la FUC, denunció que la designación de postulaciones a un cargo de elección popular no cumplieron con los principios del tricolor, ni mucho menos se consultó a las organizaciones de base.

En el municipio de San Juan del Río las listas de candidatos a regidores del PRI, por ambas vías, están conformadas por **Israel Amézquita**, **Francisco Trejo Martínez**, **Juan Pedro Olvera**, **Almendra Martínez Gómez**, **Gerardo Sánchez García**, **Guillermo León**, **Guadalupe Calderón**, entre otros.

Continúan las renunciaciones en el PRI, luego de la repartición de candidaturas, esta vez fue el secretario general del SNTE **Abel Espinosa Suárez**, quien anunció su salida tras reconocer que ha recibido propuestas por parte de otros partidos políticos, sin embargo evitó dar detalles, aunque algunas fuentes extraoficiales aseguran que se prevé su entrada al partido Nueva Alianza.

- Ⓢ Tras las acusaciones del comité estatal del servicio electoral PRD, en donde señalaron posibles presiones por parte de la dirigencia de este organismo político, principalmente por parte del diputado perredista **Horlando Caballero Núñez** y **Pablo González Loyola Pérez**, este último dijo desconocer dichas acusaciones, negando cualquier tipo de presión por parte de su persona, por lo que invitó a los integrantes de este órgano a acudir ante las instancias correspondientes, ya que no puede hacer este tipo de declaraciones sin pruebas.